
令和３年４月定例教育委員会会議録

開 会 日 時 令和３年４月２７日（火曜日）午前１０時００分

閉 会 日 時 令和３年４月２７日（火曜日）午前１０時４５分

場 所 渋川市役所第二庁舎２０１会議室

出 席 者

教 育 長 中沢 守

教育長職務代理者 高橋 秀樹

教 育 委 員 狩野 美喜子

教 育 委 員 今井 悦子

教 育 委 員 鳥山 サカ江

説 明 の た め

出 席 し た 者

教 育 部 長 島田 志野

教 育 総 務 課 長 照井 清豊

学 校 教 育 課 長 長屋 竜太

学 校 給 食 課 長 登坂 智治

生 涯 学 習 課 長 橋爪 豊

文化財保護課長 太田 国男

図 書 館 長 中澤 晃

中 央 公 民 館 長 須田 佳匡

伊香保公民館長 山田 健司

小 野 上 公 民 館 中島 政普

子 持 公 民 館 飯塚 芳男

赤 城 公 民 館 長 石井 博

北 橘 公 民 館 長 石田 一之

美 術 館 長 須田 茂之

こ ど も 課 長 藤井 成行

会議に付した

議 件

１ 会議録署名委員の指名

２ 前回会議録の承認について

３ 教育長報告



教育長

教育長

教育長

教育長

教育長及び各所

属長

日程第１ 開会宣言

ただいまから４月定例教育委員会を開会いたしま

す。

本日の出席者は５人で、会議は成立しました。

本日の会議は、会議日程により進めます。

日程第２ 会議録署名委員の指名について

会議録署名委員に狩野委員を指名します。

日程第３ 前回会議録の承認について

前回会議録の承認についてを議題といたします。記

載のとおり承認することにご異議こざいませんか。

（異議なしの声）

異議なしと認めます。よって、前回会議録は承認さ

れました。

日程第４ 教育長報告

※ 次の事項について内容を説明した

３月２９日 電話相談員感謝状贈呈式

（第二庁舎２０１会議室）

３月３０日 市議会第２回臨時会

（市議会議場）

３月３１日 東京 2020 オリンピック聖火リレー

出発式

（伊香保温泉石段下広場）

３月３１日 退職者辞令交付式・永年勤続表彰

式（本庁舎、第二庁舎)

４月 １日 辞令交付式・着任式

（本庁舎・第二庁舎）

４月 ２日 令和２年度ふるさと渋川学生奨励



今井委員

金授与式（記者会見室）

４月 ５日 第１回海外派遣推進委員会

（第二庁舎２０３会議室）

４月 ６日 ICT 教育推進員及びスクールガー

ドリーダー辞令交付式

（教育長室）

スクールアドバイザー委嘱状交付

式（教育長室）

南部学校給食共同調理場試食会

（南部学校給食共同調理場）

４月 ７日 小学校・中学校入学式

（渋川北小学校・子持中学校）

４月 ８日 幼稚園・こども園入園式

（北橘幼稚園）

生涯学習指導者養成講座修了式

（渋川公民館）

４月 ９日 部活動指導員第１回研修会（辞令

交付式）（第二庁舎２０３会議室）

４月１１日 市民スポーツ祭開会式

（渋川市総合公園）

４月１６日 教育研究所運営協議会

（第二庁舎２０３会議室）

４月１７日～１８日

前橋・渋川シティマラソン

（前橋市総合運動公園及び渋川市

総合公園）

４月２２日 教育全体集会

（第二庁舎２０３会議室）

海外派遣のことで、中学生から実施は難しいですよ

ねという声が上がっています。一番伸びる時期にそう

いった経験をさせてあげられないということはとても

残念です。今後、何か代替案を考えていくと思います

がいかがですか。



学校教育課長

今井委員

学校教育課長

教育長

鳥山委員

生涯学習課長

教育長

今後、市として総合教育会議の中でも検討していき

たいと考えます。推進委員会でもいろいろな意見をい

ただいております。オンライン授業やＡＬＴの派遣な

ど考えられますが、今後、中学生に限らず派遣事業の

あり方を検討していきたいと考えます。

ＡＬＴの人数自体は変更されているのですか。帰国

してしまったＡＬＴはいないのですか。

昨年中に欠員が生じ、その代わりが配置されない状

況となっております。そこで今年度は、渋川市内にお

住まいの外国の方で英語指導助手をしていただける方

にお願いし、ＡＬＴの代わりとして勤務していただい

ております。

海外派遣については、今後検討していく必要があり

ます。いくつか案はありますが、総合教育会議の中で

教育委員の意見もお伺いしながら提案していきたいと

考えております。

生涯学習指導者養成講座を修了する方はどのくらい

いるのでしょうか。また、どのような方が修了された

のかわかれば、今後お願いできるので指導者名簿のよ

うなものはありますか。

８期生は５名いらっしゃいます。今後、その方たち

に活躍していただくために名簿などの情報については

各公民館でお知らせしていきたいと思います。

日程第５ 閉会宣言

本日は会議に付すべき議件がないことから、以上で

定例教育委員会を終了いたします。


